

# Zweier-Teams mit Spaß bei der Sache: Eglharting gewinnt ersten Egmatinger Ki-Eg-Cup



Die Frohsinnschützen aus Egmatting haben zu einem besonderen Turnier eingeladen. Der erstmals durchgeführte Ki-Eg-Cup war nicht auf die Mitglieder des Sportschützengaus Ebersberg beschränkt, sondern ermutigte auch Vereine aus umliegenden Ortschaften wie Dürnhaar dabei zu sein. Ein besonderes Highlight war der unkonventionelle Modus, der mit einer Gruppenphase begann, in der die neun Teams (je zwei Schützen, einer über und einer unter 18 Jahre) in drei Gruppen aufgeteilt wurden. Der Wettkampf bestand aus Einzelduellen, bei denen der Schütze mit dem besseren Ergebnis einen Punkt für sein Team holte. Zusätzlich wurde der Gesamtscore gewertet. Nach der Gruppenphase folgte die K.o.-Runde. Im spannenden Finale, das im Einzelschuss-Modus durchgeführt wurde, setzte sich Eglhartings Team I gegen Glonn III durch. Die FSG-Erste vervollständigte auf den dritten Platz das Siegerpodest. Das Preisgeld, die Pokale und der imposante Wanderpokal wurden vom Sponsor und Namensgeber, der Firma Ki-Eg Kirschkauer Egmatting (Heizung und Sanitär) übernommen. Die Veranstaltung war auch darum eine gelungene Premiere für den Schützenverein. Dieses Ereignis wird sicherlich

noch lange in Erinnerung bleiben und die Teilnehmer vielleicht motivieren, sich weiterhin im Schützensport zu engagieren. ez/Foto: Verein